
Allegato A 

CONSIGLIO COMUNALE APERTO DEL 20/01/2025 

 

Gent.mo Presidente, 

geent.ma sua Ecc.za Rev.ma Vescovo Guglielmo Giombanco, 

gent.li Consiglieri Comunali, 

gent.me Autorita  Civili e Militari intervenute, 

gent. On. Pino Galluzzo 

 

con profondo orgoglio, oggi, siamo qui, nella prima seduta di Consiglio Comunale del 2025, nella 

Nuova sede dell’Aula Consiliare della Citta  di Naso, fortemente voluta dalla mia 

amministrazione. 

Era impensabile che la millenaria Citta  di Naso fosse priva di una sala consiliare degna del suo 

nome. Dopo lustri di girovagare presso le piu  disparate ed impensabili localizzazioni della sede 

del piu  importante luogo istituzionale e democratico di qualsiasi comunita , finalmente siamo 

giunti ad avere un luogo consono ed adatto alle sue funzioni: rappresentanza dei cittadini; 

centro di indirizzo e controllo dell’attivita  amministrativa; confronto delle diverse tesi tra 

maggioranza e opposizione; crescita di tutta la comunita .  

La Sala del Consiglio Comunale e  quindi non solo un edificio istituzionale, ma un simbolo della 

nostra capacita  di guardare al futuro senza dimenticare le radici profonde che ci legano al 

passato. Essa rappresenta un nuovo inizio, un luogo dove le decisioni che guideranno il nostro 

futuro saranno prese con dignita  e rispetto. Dobbiamo, qui dentro, essere all’altezza del nostro 

glorioso passato e rendere degni i nostri concittadini di avere la migliore classe politica che 

possa ancora di piu  rendere grande la nostra Citta . 

Con questi sentimenti e propositi oggi, qui, accogliamo sua Ecc.za Rev.ma il Vescovo della diocesi 

di Patti Mons. Guglielmo Giombanco, in visita Pastorale alla nostra Citta . Quale migliore 

occasione per essere, la data di oggi, l’inizio di un nuovo percorso? anche sotto le Sue indicazioni 

che non potranno che essere di perseguimento della collettiva unita  di intenti, in una visione 

positiva del futuro, di condivisione dei problemi, di aiuto degli ultimi e sostegno alle persone in 

difficolta . Ma anche, insieme alla Chiesa, di proporre iniziative volte alla crescita sociale della 

nostra Citta , alla promozione delle attivita  culturali e turistiche, soprattutto religiose. Alla 



continuita  nella tradizione millenaria che lega Naso, indissolubilmente, al suo Primo Cittadino, 

San Cono Abate. 

Ringrazio sua Ecc.za Rev.ma per l’attenzione con cui volgendo il suo sguardo su Naso, lo volge 

anche ai miei concittadini. La ringrazio per aver voluto esaltare il Santuario di San Cono, in 

questo anno Giubilare, come luogo di Pia Visita ai fini della concessione ai fedeli dell’indulgenza 

plenaria. Per noi e  motivo di orgoglio, ma anche di consapevolezza che la nostra storia e  

strettamente legata a quella Cristiana e, molto piu  intimamente al nostro Patrono e Primo 

Cittadino, San Cono. 

Rivolgo il mio ringraziamento a tutti gli amministratori di questa Citta , Sindaci, Presidenti e 

consiglieri comunali, oggi qui presenti, che si sono susseguiti negli anni passati i quali, ognuno 

con la propria dedizione, ha contribuito alla crescita del nostro Paese. 

Ringraziamento piu  accorato va  alla mia Giunta ed ai Consiglieri Comunali che si sono prodigati 

con le proprie idee, con la propria azione alla realizzazione di questa Aula, al Presidente del 

Consiglio Comunale che ha curato ogni piu  piccola minuzia per poter arrivare pronti alla 

giornata di oggi. 

Ai responsabili di settore, tutti, che con la loro azione amministrativa hanno permesso che tutto 

andasse nella giusta direzione e nei tempi previsti, va il mio personale ringraziamento. 

Agli artigiani, dall’impresa edile, al falegname, al tecnico del suono, ma anche ai ragazzi dei 

servizi esterni del nostro comune che hanno contribuito a rendere bellissima questa sala: 

grazie; anche il vostro nome restera  indelebile nella storia della nostra Citta . 

Ed infine, non per ultimo, ma per primo, perche  senza il suo intervento non avremmo potuto 

raggiungere l’obiettivo ed iniziare i lavori, il mio fraterno grazie va all’on. Pino Galluzzo, che a 

semplice mia richiesta ha fatto si che all’interno della legge finanziaria 2024 della Regione 

Siciliana fossero stanziate le somme necessarie, che, integrate a quelle comunali, hanno 

permesso l’integrale finanziamento. A Pino va il mio ringraziamento da Sindaco e quindi da 

parte di tutta la nostra comunita . A lui chiediamo di esserci sempre vicino, gia  dimostrato  

giornalmente, per altri interventi essenziali che vorra  patrocinare per migliorare ancora di piu  

la qualita  della vita della nostra Citta  e sono certo, non ci deludera . 

In questo contesto, con questa enfasi, con questo orgoglio di appartenere ad una comunita  unita, 

ad una Citta , gia  definita Universita  dagli storici,  non potevamo che riconoscere, avviando le 

procedure amministrative per la dedicazione di questa Aula, il valore istituzionale e sociale ad 

un figlio di questa terra, ad un giovane politico, ad un professionista affermato, ad un amico 

fraterno, ad un compagno che non si e  mai tirato indietro davanti a nessuna difficolta  e con il 



quale abbiamo camminato fianco a fianco fin dalla frequenza della scuola materna, ad un 

Patriota di questa Citta  che ha cercato di migliorare il suo Paese, con enormi problemi e 

difficolta , purtroppo prematuramente scomparso mentre era in carica come Presidente di 

questo Consiglio Comunale, all’ing. Giovanni Rubino. 

Non c’e  opera pubblica che non abbia anche un suo piccolo o grande contributo in termini di 

progettazione o solo di idea. Non c’e  cittadino che non ricordi il suo impegno sociale o 

istituzionale, non c’e  persona che non lo abbia interpellato per la qualsivoglia questione 

personale o amministrativa.  

La decisione, condivisa all’unanimita  da tutti i consiglieri comunali e che e  stata direttamente 

da me promossa, non fa che avvalorare la statura istituzionale di Giovanni, che merita di far 

parte, in eterno, della gloriosa storia della Citta  di Naso. 

Con quest’opera continua, quindi, l’azione amministrativa della mia Giunta volta a ridare dignita  

urbanistica, istituzionale e sociale alla nostra Citta . Altri interventi verranno attuati nei prossimi 

mesi e tanti altri nella prossima legislatura.  

Requisiti importanti ed indispensabili restano sempre l’impegno giornaliero di ognuno noi, 

politici delegati ad avere la visione del futuro e dare le giuste indicazioni; l’impegno dei 

collaboratori e responsabili di settore che “devono” avere l’orgoglio consapevole di appartenere 

ad una amministrazione di una Citta  millenaria e di vedere, anche per il loro tramite, realizzate 

le opere ed i servizi che attraverso la loro azione potranno migliorare la vita anche dei propri 

figli. L’impegno di tutti i dipendenti e collaborati, anche volontari, indispensabili per rendere 

servizio a tutta la cittadinanza che richiede sempre piu  qualita  ed assistenza. E, infine, l’impegno 

da parte di tutti i cittadini, di contribuire ad essere sempre vicini alle attivita  amministrative e 

quindi alla crescita sociale della nostra Naso. 

Sono certo che con la buona volonta  e con la intercessione e protezione di San Cono ce la faremo. 

Viva Naso. 

  Il Sindaco 

      F.to Dr. Gaetano Nanì  


